

# 何より大事なのは

# 人生を楽しむこと

# 幸せを感じよこと



チャレンジ  
25

未来が変わる。日本が見える。

## うれしい言葉！

色々と難しく考え過ぎ  
ることが多い世の中！  
簡単明瞭に楽しみ幸せ  
な人生にしましょう！



夢の『カタチ』をお手伝い

自然素材が大好きな 有限会社 大和屋ホーム 自然素材の『木めぐみの家』

健康を考えるならやっぱり木の家ー木のぬくもり・こだわりを感じてください。

# おかめ新聞

すべてはお客様のために

おかげ新聞は、  
大和屋ホームの家づくりへの  
想いや様々な出来事など、  
毎月皆様にお伝えする  
ニュースレターです。

No.157  
令和2年  
2月号

大和屋ホームは、「自然を大切に・地球を大切に」の想いから、チャレンジ25に参加しております。

皆様こんにちは佐藤です。暖かかった1月も終わり、いよいよ2月に入りました。2月は如月(きさらぎ)といいますよね。この語源は2月に入るとさらに寒さが増しますので、「さらに衣を着る=衣更着」からきていると言われていますが諸説あります。暖冬とはいえ、2月に入つてからは寒い日が続いています。油断すると、また風邪をひいてしまいそうです。体調も火元も「油断大敵」の季節ですので、火の用心、体調管理など、十分に行いましょう。

ところでみなさんは節分についてですか?と聞かれたら何と答えますか?「2月3日」と答えません

か?実は節分は2月3日に固定された日ではないというご存知でしたか?節分は「立春の前日」とされていて、2025年からは2月2日が節分になるそうです。ちょっと驚きですよね。

実際生活していると常識だと思っていることが実は常識ではなかった、という場面によく出くわします。このように思考にとらわれると人間は成長しない、と言われています。

トマス・エジソンは次のように言っていました。「大事なことは君の頭の中に巣くっている常識という理性を綺麗さっぱり捨てることだ。もっともらしい考えの中

に新しい問題の解決の糸口はない。」

常にフラットな状態で物事をみる習慣をつけましょう。

私たち、家づくりの仕事でも、常に新しい情報や技術が入ってきます。今までの伝統も大切ですが、とらわれすぎていっては、前に進みません。私たちは、伝統と最新の技術が融合した家づくりを目指しています。そして、伝統と最新の技術を融合させるときは、難しく考えず、楽しく取り組むようにしております。それが、私たちの立てた家で暮らすお施主様の幸せにつながるからです。

それでは!

佐藤 美智雄